



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28655

24/11/2020

73332

AUTOR/A: CONTRERAS PELÁEZ, Francisco José (GVOX); FERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, Pedro (GVOX)

RESPUESTA:

En el año 2019, los presupuestos prorrogados en la UIMP fijaban la proyección de una convocatoria de becas de inmersión lingüística destinada a 14.000 estudiantes y 1.005 maestros. La convocatoria 2019 se publicó en el BOE el 14 de marzo de 2019, y finalmente resultaron adjudicatarios de las becas un total de 13.531 estudiantes y 829 maestros. En el año 2020, como consecuencia de la situación derivada de la Pandemia, el programa fue inicialmente suspendido por razones sanitarias y de seguridad. Finalmente, fue convocado en formato reducido para celebrarse desde el 1 de noviembre al 19 de diciembre de 2020. La convocatoria 2020 fue publicada en el BOE el 25 de agosto de 2020 para un volumen de 3.110 estudiantes y 315 maestros, y se encuentra actualmente en fase de realización por lo que no puede aportarse todavía el resultado final de adjudicatarios.

Para el año 2021, se prevé una convocatoria similar a la del año 2019 y anteriores, con un volumen similar de plazas ofertadas, lo que motiva que se mantenga el importe presupuestario de ejercicios precedentes.

De otra parte, se informa que desde hace varios años el Ministerio de Educación y Formación Profesional viene organizando en colaboración con la Universidad Internacional Menéndez Pelayo cursos de inmersión en lengua inglesa para estudiantes universitarios y de otros estudios superiores que cursan sus estudios con beca, así como para maestros y titulados en formación del profesorado. Estos cursos se han venido desarrollando entre los meses de abril y diciembre de cada año, con una oferta de 15.005 plazas.

Para el año 2020, se convocó el mismo número de plazas que en años anteriores, pero la aparición de la pandemia, el confinamiento y demás circunstancias relacionadas con la misma impidieron que los cursos se iniciaran en abril, como en ediciones



anteriores. Con un gran esfuerzo por parte de los organizadores de los cursos, se ha conseguido llevarlos a cabo únicamente en los meses de noviembre y diciembre, por lo que únicamente se han podido ofrecer 3.425 plazas.

En el presupuesto de 2021 está prevista la realización de todos los cursos y, por tanto, se presupuestan las 15.005 plazas a la espera de que, en el mes de abril de 2021, puedan iniciarse los cursos con normalidad.

Madrid, 12 de enero de 2021